
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 071 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar: 

 

 Qual o prazo para finalizar a licitação junto as empresas que 

são responsáveis pela implantação da “zona azul”? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O número de vagas disponíveis no centro da cidade são poucas 

comparados ao número de comércios e trabalhadores dessa região. 

Muitos comerciantes estacionam nessas poucas vagas disponíveis 

permanecendo o dia todo e dessa forma, não há rotatividade deixando outros usuários 

sem vagas. 

Por esse fato, essa vereadora tem recebido inúmeras reclamações 

principalmente pelo fato de já ter havido votação a favor nessa câmara a despeito do 

assunto. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 15 de fevereiro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 28 de fevereiro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 01 de março de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 

 


